



ÉDUCATION

# LE RESTAURANT SCOLAIRE DE L'ÉCOLE CLERMONT NOUVELLEMENT RÉNOVÉ

Le vendredi 12 avril, Yves Nicolin maire de Roanne, Catherine Dufossé (Adjointe en charge des Affaires scolaires et de l'Enfance), Catherine Brun (conseillère déléguée à la restauration collective) et Dominique Billard (conseillère déléguée aux Affaires scolaires) ont déjeuné au restaurant scolaire de l'école Clermont, nouvellement rénové, en compagnie des élèves demi-pensionnaires.

Publié le 12 avril 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils



Cette rénovation complète du restaurant scolaire a été engagée durant les vacances de février. Depuis, les élèves déjeunent dans une nouvelle ambiance, un cadre mieux insonorisé, aux couleurs vives. Le sol et l'éclairage ont fait peau neuve et la vaisselle a également été entièrement renouvelée.

Coût total de ce relooking indispensable : 25 000 euros.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

